

**Antrag Nr. 07-O-22-0008  
100700**

---

**Betreff:**

Räume für den Förderverein der Hafenschule

**Antragstext:**

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, kurzfristig Vorschläge zu machen, wie das akute Raumproblem des Vereins "Freunde und Förderer der Hafenschule Wiesbaden-Schierstein e.V." behoben werden kann.

**Begründung:**

Der Verein betreut etwa 35 Schülerinnen und Schüler und deckt dabei die Zeit zwischen 11:30 Uhr und 14:00 Uhr ab. Bisher fand diese Betreuung in den Räumen des Christophorushauses am Schiersteiner Hafen statt. Dies darf aus Gründen des Brandschutzes nicht fortgeführt werden. Die jetzt gefundene Zwischenlösung ist nur zeitlich begrenzt praktikierbar, so dass der Verein nach dem derzeitigen Stand spätestens ab 01.09.2007 über keine geeigneten Räume mehr verfügt, diese sinnvolle Arbeit fortzuführen.

Wiesbaden, 01.02.2007